
BUON LAVORO A TUTTO IL NUOVO
PARLAMENTO E ALL’ON. TONELLI
“Auguriamo a tutti gli eletti un buon lavoro. La situazione in
cui versiamo è molto complicata, pertanto la sfida sarà ardua
e auspichiamo che la sicurezza del Paese sia una priorità… la
rielezione alla Camera dei Deputati, dell’on. Gianni Tonelli,
Segretario Generale aggiunto del SAP, saprà dare un grande
contributo a tutto il comparto sicurezza e difesa”.
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Elezioni Sap sicurezza sia priorita’ Roma 27 set. LaPresse –
Stefano Paoloni Segretario Generale del SAP si congratula a
nome di tutto il Sindacato con il nuovo Parlamento e con l
esecutivo che verra’ a formarsi. Auguriamo a tutti gli eletti
un  buon  lavoro.  La  situazione  in  cui  versiamo  e’  molto
complicata pertanto la sfida sara’ ardua e auspichiamo che la
sicurezza del Paese sia una priorita’ poiche’ senza adeguati
standard di sicurezza la ripresa sara’ ancora piu’ difficile.
A questo aggiungiamo la nostra soddisfazione per la rielezione
dell on. Gianni Tonelli Segretario Generale aggiunto SAP certi
che con la sua rielezione alla Camera dei Deputati sapra’ dare
grande  contributo  a  tutto  il  comparto  sicurezza  e  difesa
portando  consequenzialita’  alle  iniziative  gia’  intraprese
nella precedente legislatura . CRO NG01 vlb sid 271337 SET 22
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LISTO (SAP ORISTANO): DA ROMA
NECESSARI INVESTIMENTI PER IL
COMPARTO SICUREZZA
Il segretario provinciale del Sindacato Autonomo di Polizia,
Andrea Listo, ha scritto alle segreterie di Fratelli d’Italia,
Forza Italia e Lega-Psd’Az all’indomani del voto. Ha chiesto
alla  coalizione  di  centrodestra  che  si  è  affermata  alle
elezioni  politiche  interventi  a  sostegno  del  comparto
sicurezza. «I colleghi della polizia come sempre saranno in
prima linea a fronteggiare anche queste criticità, esponendosi
in  prima  persona  e  lavorando  sempre  con  estrema
professionalità e con la dignità di sapere che siamo sempre e
comunque al servizio del cittadino. Ma in tutto questo la
politica  deve  intervenire.  Quello  della  sicurezza  è  un
comparto che ha necessità di risorse umane (nei prossimi anni
avremo  migliaia  di  pensionamenti),  ma  anche  economiche  e
strumentali. In tale situazione versa anche la provincia di
Oristano, dove mancano risorse e dove sussistono ormai da anni
questioni che riguardano le strutture della Polizia di Stato».

COMMISSIONE  RICOMPENSE
LODEVOLE  COMPORTAMENTO  30
SETTEMBRE  2022:  IN  AREA
RISERVATA LE PROPOSTE
Nella nostra area riservata sono disponibili le proposte della
Commissione per le ricompense per lodevole comportamento che
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si riunirà il prossimo 30 settembre 2022.

È  possibile  consultare  il  documento  rivolgendosi  alle
Segreterie  Provinciali.

MANIFESTAZIONE  DAVANTI  LA
REGIONE  MARCHE,  MOSCHELLA
(SAP ANCONA): ORDINE PUBBLICO
INADEGUATO
Filippo  Moschella,  segretario  provinciale  del  Sindacato
Autonomo di Polizia di Ancona, interviene sulla manifestazione
di oggi davanti alla sede della Regione. Il SAP esprime totale
vicinanza  e  piena  solidarietà  ai  poliziotti  e  agli  altri
operatori che stamattina hanno rischiato la propria incolumità
davanti alla Regione Marche, a causa della presenza di diverse
centinaia di manifestanti probabilmente intenzionati a entrare
nella  Regione  Marche  per  imbrattare  l’ingresso  col  fango
dell’alluvione  marchigiana.  Alla  fine,  grazie  alla
professionalità dei funzionari e degli operatori, i momenti di
tensione sono terminati con qualche divisa sporca di fango,
senza feriti o altro. Ci chiediamo se il Questore Capocasa ha
chiesto al Viminale l’intervento degli uomini specializzati
nella  tutela  dell’ordine  e  sicurezza  pubblica  del  Reparto
Mobile, risultati assenti nel corso della manifestazione.
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CONSIGLIO  RICOMPENSE  PER
MERITI  STRAORDINARI  E
SPECIALI  DEL  28  SETTEMBRE
2022  –  REPORT  IN  AREA
RISERVATA
Sono disponibili nella nostra area riservata i report del
Consiglio ricompense per meriti straordinari e speciali che si
riunirà il prossimo 28 settembre 2022.

Per la consultazione è possibile rivolgersi alle Segreterie
Provinciali.

POTENTI  (LEGA)  INCONTRA  IL
SAP SUL TEMA SICUREZZA A PISA
Il  candidato  della  Lega  all’uninominale  Toscana  Manfredi
Potenti interviene sul tema sicurezza e sostiene la necessità
di  un’integrazione  del  personale:  «In  questi  giorni,  ho
incontrato una delegazione del SAP, A seguito del proficuo
confronto  sulle  tematiche  che  ultimamente  preoccupano  i
rappresentati  delle  poliziotte  e  dei  poliziotti  pisani,  è
emerso che quella che maggiormente preoccupa tutti riguarda
gli  organici  della  Questura  e  le  scelte  che  derivano  dal
Ministero e che riguardano proprio la gestione della sicurezza
a  Pisa.  Su  questo  infatti,  condivido  pienamente  le
preoccupazioni  riguardanti  l’incomprensibile  scelta  che  ha
completamente escluso Pisa dal progetto strade sicure. Come
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loro infatti, non comprendo come, da un mero ridimensionamento
del progetto che a livello nazionale ha portato da 7000 a 5000
i militari impiegati, a Pisa, il progetto, invece di essere
proporzionalmente  ridimensionato,  sia  stato  completamente
azzerato».

COMIZIO MELONI A NAPOLI, IN
MIGLIAIA  ALL’ARENILE.
MITILINI  (SAP  CAMPANIA):
TUTTO SARÀ GESTITO AL MEGLIO
Per il comizio conclusivo della campagna elettorale di Giorgia
Meloni a Napoli, che si terrà oggi all’Arenile di Bagnoli alle
ore 15.30, sono previste migliaia di persone. È stato messo a
punto  il  dispositivo  di  vigilanza  per  l’evento,  la  zona
dell’Arenile  sarà  blindata.  In  merito  alla  questione  è
intervenuto il Segretario Regionale del SAP della Campania,
Ludovico MITILINI, che ha rassicurato sulla situazione ordine
pubblico:  «È  complicato  quando  ci  sono  gruppi  che  si
contrappongono dialetticamente. Ma sono certo che si sarà la
massima attenzione e tutto sarà gestito al meglio».

PROGETTO TORNELLI IN STAZIONE
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CENTRALE A BOLOGNA. GUGLIELMI
(SAP BOLOGNA): ATTENDIAMO CHE
LE PAROLE DIVENTINO FATTI
In merito al progetto dei tornelli in stazione centrale a
Bologna, è intervenuto il Segretario Provinciale del SAP di
Bologna, Tonino GUGLIELMI: «Attendiamo con ottimismo che le
parole diventino fatti, dato che a questo tavolo si è discusso
molto, ma non ci sono stati programmi concreti. Aumentare la
sicurezza qui non elimina il problema delle baby gang che
fanno guai sui treni, che spesso arrivano da fuori città.
Ragazzini  senza  biglietto  o  mascherina  che  salgono  nelle
piccole stazioni senza presidi. I treni diventano terrà di
nessuno».

PAVIA,  SPORTELLO  PASSAPORTI
AL  POLICLINICO.  PROIETTI
CECCHINI (SAP): INVITIAMO IL
QUESTORE  A  RIVEDERE  IL
PROGETTO
A seguito della presentazione del progetto del Questore di
Pavia  di  aprire  uno  sportello  passaporti  all’interno  del
Policlinico  San  Matteo  dedicato  a  medici,  infermieri,
operatori  sociosanitari,  degenti  e  i  loro  parenti,  il
segretario provinciale del SAP di Pavia,  Francesco PROIETTI
CECCHINI  ha  espresso  le  perplessità  su  questo  singolare
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progetto:  «La  invitiamo  signor  Questore  a  rivedere  questo
progetto, unico nel suo genere, anche per evitare inutili
quanto  dannose  sperequazioni  nei  confronti  degli  altri
cittadini  costretti  invece,  senza  scorciatoie  o  corsie
preferenziali,  ad  attendere  il  proprio  lunghissimo  turno,
presso il preposto ufficio passaporti».


